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議
長
に
請
願
書
を
手
渡
す
「
給
食
を
実
現
す
る
会
」 

守
山
市
で
も
中
学
校
の
給

食
を
実
施
し
て
ほ
し
い
…
。

「
実
現
す
る
会
」
は
１１
月
１８

日
、
１
６
７
０
５
筆
の
署
名
を

添
え
て
実
現
を
求
め
る
請
願

書
を
提
出
し
ま
し
た
。
２８
日
か

ら
開
会
す
る
１２
月
定
例
会
で

審
議
さ
れ
ま
す
。
「
今
度
こ
そ

採
択
を
」
の
声
が
日
毎
に
広
が

っ
て
い
ま
す
。 

 

内閣府が１７日発表した７～９月期の国内総生産（Ｇ

ＤＰ）速報値は、実質で前期比０・４％減、年率換算で

１・６％減でした。物価が上昇する一方、賃金は増えず、

実質賃金が落ち込んでいます。（右表）円安による物価

上昇に加え、何よりも消費税増税を強行した結果、『増

税不況』を招いた安倍政権。３党合意で増税を進めた自

民・公明・民主の責任も厳しく問われます。 

いよいよ解散総選挙。日本共産党は、消費税の増税を

きっぱり中止するとともに、国民の所得を増やす政策に

転換して賃上げと安定した雇用を実現すること、社会保

障の切り捨てから充実への転換、財源は消費税に頼ら

ず、景気回復と大企業・大資産家の応分な負担で賄う「別

の道」に進むべきと提言しています。日本共産党の躍進

で、国民のくらし守る政治を実現しよう。 

今
回
提
出
さ
れ
た
請
願

は
、「
実
現
す
る
会
」
の
み

な
さ
ん
が
、
２
月
か
ら
市

内
の
保
育
園
前
や
地
域
を

訪
問
し
て
集
め
た
も
の

で
、
１
万
５
２
０
６
筆
の

守
山
市
民
の
署
名
と
と
も

に
、
自
治
会
連
合
会
長
を

は
じ
め
、
多
く
の
自
治
会

長
や
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長
、
子
ど

も
会
長
な
ど
の
請
願
も
含

ま
れ
る
な
ど
、
中
学
校
給

食
の
実
現
を
求
め
る
幅
広

い
市
民
の
意
思
・
願
い
が

込
め
ら
れ
て
い
ま
す
。 

こ
う
し
た
運
動
を
反
映

し
て
、
さ
る
９
月
議
会
で

は
４
会
派
の
議
員
が
そ
れ

ぞ
れ
中
学
生
の
昼
食
・
給

食
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し

た
。
市
長
か
ら
は
「
そ
う

い
う
時
期
に
来
て
い
る
。

検
討
チ
ー
ム
を
立
ち
上
げ

る
」
と
答
弁
さ
れ
る
な
ど
、

署
名
運
動
の
広
が
り
の
な

か
で
市
の
姿
勢
も
変
化
を

み
せ
て
い
ま
す
。
そ
ん
な

な
か
「
早
く
給
食
を
実
施

し
て
ほ
し
い
」
と
市
民
の

期
待
も
大
き
く
ふ
く
ら
ん

で
い
ま
す
。 

食
生
活
や
栄
養
の
偏
り

な
ど
「
食
の
乱
れ
」
が
指

摘
さ
れ
る
今
、
食
育
の
推

進
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す

が
、
共
働
き
家
庭
や
諸
事

情
の
あ
る
家
庭
で
は
、
子

ど
も
に
毎
日
、
栄
養
バ
ラ

ン
ス
を
考
え
た
お
弁
当
を

も
た
せ
る
こ
と
は
困
難
で

す
。「
実
現
す
る
会
」
に
は

民
生
委
員
さ
ん
や
健
康
推

進
委
員
さ
ん
も
参
加
し
、

子
育
て
真
っ
最
中
の
保
護

者
や
祖
父
母
の
皆
さ
ん
と

共
に
、
こ
つ
こ
つ
と
署
名

を
集
め
ら
れ
ま
し
た
。 

今
回
の
署
名
数
は
、
守

山
市
人
口
の
１９
％
、
市
民

５
人
に
一
人
の
割
合
で

す
。
こ
う
し
た
市
民
の
願

い
に
、
今
度
は
市
議
会
と

し
て
ど
う
対
応
す
る
の

か
、
注
目
さ
れ
て
い
ま
す
。

実
現
を
す
る
会
は
、「
今
度

こ
そ
採
択
を
」
と
引
き
続

き
呼
び
か
け
を
広
げ
て
い

ま
す
。 

      

この 10 ケ月、いろんなところで

署名活動をしていて中学校給食実

現を求める切実な願いを肌で実感

しました。幼児や小中学生をもつ

多くの保護者の給食の実現を願う

「切実な声」と、また、「頑張って」

という応援と激励も相次ぎまし

た。「是非、お願いします！」１６

７０５筆の署名にはその思いが詰

まっています。12 月議会で市民の

要求に応え、請願が採択されるこ

とを強く願うものです。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

今度こそ採択を 
「給食を実現する会」事務局長 

    笹木 弘さんの話 
 

 


